

EL TEMBLOR EN PUNTA ARENAS: ENTRE LAS CONJETURAS Y LOS VATICINIOS

Fue noticia nacional e internacional.

Una serie de conjeturas están haciendo los magallánicos tras el sismo que afectó a Punta Arenas la noche de este viernes, y que además de percibirse por gran parte de la comunidad se convirtió en noticia nacional e internacional, siendo ampliamente difundida por los medios de prensa y redes sociales.

De acuerdo a lo informado por la Onemi «a las 23,37 horas del viernes, un sismo de mediana intensidad fue percibido en Punta Arenas. Según informe preliminar del Centro Sismológico Nacional de la Universidad de Chile, el movimiento tuvo una magnitud de 4.1 grados, tuvo una profundidad de 25 kilómetros y el epicentro se registró 40 kilómetros al oeste de Punta Arenas».

«No se reportan daños a personas, alteración a servicios básicos o infraestructura producto de este sismo. Se llama a la comunidad a mantener la calma y a mantenerse informado a través de las fuentes oficiales; se reitera que no se reportaron daños a personas o alteración de servicios básicos o a la infraestructura, producto del sismo de menor intensidad, se informa además que las localidades en las cuáles hubo percepción fueron Punta Arenas y Río Verde».

Justamente fue esto último, la mención de Río Verde, lo que para muchos hizo pensar en una relación entre el sismo y las tronaduras que durante la misma jornada -en horas de la tarde- se iniciaron en el sector de Isla Riesco, en la comuna de Río Verde.

Otros, ya más «elevados», recordaron las palabras del tarotista Alejandro Ayún, quien hace algunos días en el programa «Mentiras verdaderas» de Red TV vaticinó movimientos telúricos en Punta Arenas y la Antártida, causando rechazo, incredulidad y risas de muchos magallánicos.

Conjeturas, hipótesis o teorías, la verdad es que después de muchos años los magallánicos sintieron un sismo por estos lares. Damos fe de aquello.

«Miralop, 24 Horas de Noticias para Magallanes»

 6809 total visits, 2 visits today